

スタッフに聞きました！2019年を振り返って

去年は反省する事が多く、いい一年だったとは言えませが、個人目標を一年かけて一つ達成して継続が力になりました。

去年も、大きな病気もせず健康でいられた1年でした。今年も病気もせず、常に笑顔がある1年にしていきたいです。

去年はなんだか慌ただしく過ぎて、知らない間に頭がハゲました(笑)来年は心が潤う年にするぞ！

去年も、最高に楽しく過ごせましたー!! 双子の本気育児は、仕事よりも大変でイイ経験しました!! 2020年も楽しんで生きてきまーす!!

去年は事故を起こしてしまったり、大型免許を取った年でした！ 今年はいい年にしたいので頑張ります!!

後回しにし過ぎて時間を無駄に使ってしまったいた事が一番思い浮かぶ去年の振り返りです。

入社して2年目の去年は現場リーダーだったり車両管理担当だったり色々やらせて頂き、凄く大変だったと感じつつも自分の成長も感じました。今年は今年甘かった部分も含め基礎から応用までオールラウンダー目指します！

去年1年を振り返って、まだ自分に出来る事がたくさんあるんだと気づいた1年だったと思います。それと、リトリのLIVEにたくさん行けた良い1年になりました！

やりたいこと、やるべきことは80%くらいできた1年だったと思います。年中疲れてた気がするけど…大きな事故することなく仕事できてよかったです(^O^) もっと休んでもよかったですと少し反省…m(_.)m

去年は子供も生まれ生活の中心が子供になりました。風邪をひいたりしますがなんとか育っていくのを見ると励みになります。休日は子供とお昼寝をしたり遊んだりとゆっくり過ごさせてもらいました。とにかく責任の増える年でしたが今年はさらに飛躍できるように基本に戻り組みたいです。

ステップアップの為まずは牽引免許を取れた事です。取得したいとは思ってましたが行動に移せた事はでかいです。まだ使い道は無いですが取得したからには必ず使います。

去年は引越部から一般に移り、新しい仕事も覚えてきました。まだ安全確認や作業面も不安な所があるので今年はもっと成長できるよう頑張っていきます！

去年の12月は息子が2歳になりました。子供の成長がとてもはやくてついていけないです！ 大型免許取れたのでよかったです！

だらしがない事が多かったので今年は少しでも無くしていきたいです。

2019は良い年でした。阪神タイガーズもCSも行けてそこそこでしたか良かったです。孫も産まれ嬉しい1年でした。

去年は厄年だったって事は関係無いような気はするけど体調を壊して休む事が多かったような気がします。皆さんに助けていただいた一年でした。

去年は色々ありました。良い事も悪い事もありました。全体的に一年前の自分より気づけた事もあり成長できたと思います。

今年は遠慮しない年にしてみます。よろしくお願ひします。

仕事もプライベートも充実した1年でした(^^)仕事では、もっと色々な経験を積んで知識をつけていきたいと思います!!プライベートもフルパワーで楽しめます

去年1年通して、乗り始めの時よりも、安定するようになり、会社の方々とも仲良くできました！この先も長い付き合いになると思いますので、いい方向に向くように頑張りたいと思います

去年も、やらかすことは多かったですがなんだかんだー昨年よりも成長したことが多かったのではないかと思います。どこがどうとかあまりハッキリするほどでは無いと思いますが、自分でも少しあはマシになれたんじゃ無いかと思います。

1月から事務員が2人になり最初は全く業務に追いつくことができずに本当に大変で何度も心が折れましたが何だかんだやって来れました。そのおかげでできることも増えてきて自分の成長にも繋がったと思うので充実した1年間だったと思います。

去年からトラックを乗せてもらえるようになったけど、後半になるにつれて気が抜けていることが多くなってきました。

12月をもって退職することになりました！ 2019年から大型に乗せてもらい自分自身少し成長出来た年でした！ 4年弱ですがお世話になりましたm(_.)m

入社させてもらったばかりなんですが、少しずつ作業内容や資材の使い方を覚えてきましたことです。

去年は、、、うーん。特にこれといった事もなかったです。(笑) 事故も怪我も無く過ごせた事がよかったです。

今年もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお願ひします！